

Annemasse

Un chèque de 1 500 euros remis à l'association Les Fées roses du Chal

Chaque mois, Annemasse Commerces organise ses Jeudi apéro des commerçants. Jeudi 9 novembre, l'association Les fées roses du Chal a reçu un chèque de 1 500 euros. Une somme récoltée lors de la corrida des commerçants.

Le dernier Jeudi apéro des commerçants (JAC) s'est tenu le 9 novembre à la Maison de la mobilité d'Annemasse.

L'occasion pour le président des commerçants Sébastien Lesage, de remettre un chèque de 1 500 euros à Marie-Laure Saddier, présidente et créatrice de l'association les Fées roses du Chal (Centre hospitalier Alpes Léman). Une somme collectée lors de la corrida des commerçants qui a eu lieu samedi 7 octobre, où chaque équipe de trois coureurs a payé 30 euros d'inscription. Avec 50 équipes sur la ligne de départ, le compte est bon.

Le choix de cette association s'est aussi fait naturellement pour Annemasse Commerces. « Dans le cadre d'Octobre Rose et par l'intermédiaire du Rotary Annemasse, on a pris contact avec cette association toute désignée », explique Sébastien Lesage. La première corrida est née. « Un événement convivial et solidaire à renouveler », rajoute-t-il.

Cette association créée en 2014, est composée de 13 soi-



La remise de chèque aux Fées roses du Chal à sa présidente Marie-Laure Saddier par le président d'Annemasse Commerces, Sébastien Lesage. Photo Le DL/S.Pe.

gnantes du service oncologie du Chal (unité de jour). À travers diverses actions et des collectes de fonds, elle aide les patientes atteintes d'un cancer.

Une aide aussi pour la Ligue contre le cancer

« Cet argent servira à l'achat de produits pour des soins, à des activités bien-être ou à nos spectacles d'art-thérapie qui ont lieu une fois par mois au Chal », précise la présidente.

L'association n'hésite pas non plus à remettre une partie

des sommes collectées à la Ligue contre le cancer.

L'association rayonne sur la vallée de l'Arve et encore plus durant le mois Octobre Rose. « Le 22 octobre, à Saint-Pierre-en-Faucigny, on a réalisé une marche qui a réuni 400 personnes et des pompiers. On a aussi fait une marche à Aman-cy », rajoute Marie-Laure Saddier.

Depuis 2020, l'association offre des couvertures tricotées bénévolement par différents participants, aux femmes qui font leur première chimio au Chal. « On en a déjà distribué 200. »

● Sabine Pellisson

Vétraz-Monthoux

Vétraz Musique lance un appel aux musiciens et choristes motivés



«Les copains d'abord» participeront pour la première fois au concert du Nouvel an le 20 janvier. Photo Vétraz Musique

Le «Kiosque de la colline», bien connu des Vétraziens, est une harmonie associative dont les divers groupes sont réunis sous le nom de Vétraz Musique. Fondée en 1998, la formation est réputée bien au-delà de la commune. Elle participe à de nombreuses manifestations municipales (marché de Noël, fête des plantes, fête de la musique...), ainsi qu'aux cérémonies officielles (8-Mai, 11-Novembre).

Elle vit cependant une période un peu difficile : en effet elle est passée de 30 à 12 musiciens. « La période Covid a entraîné des défections, mais aussi les déménagements, les jeunes qui passent le bac et partent poursuivre des études ailleurs et aussi le fait qu'il est aujourd'hui possible d'aller dans les autres harmonies de l'agglomération, certains allants rejoindre les copains », indique la présidente Rosa Licatelli.

Néanmoins l'association est fermement décidée à continuer. Par exemple, l'année dernière a vu la création de Vétraz-Swing, dirigé par Thomas Renwick et la rentrée 2023 s'est

faite avec une nouvelle chorale, répondant « à une demande de la population mais aussi la volonté de diversifier l'offre musicale ». «Les copains d'abord» est donc un écho aux «Chœurs de la colline» dissout il y a quelques années. Fort de 13 choristes, l'ensemble vocal souhaite s'agrandir entre autres avec des voix masculines.

Par ailleurs, en septembre une nouvelle cheffe est arrivée. Martine Reylans a plus de 20 ans d'expérience des orchestres d'harmonie et des valeurs qui les animent. « Nous recrutons des pratiquants de tous instruments. On peut commencer à un petit niveau et progresser au fur et à mesure. Nous comptons sur les jeunes de la commune, formés au conservatoire et sur les musiciens adultes qui ont momentanément renoncé à jouer » conclut la présidente.

● Patricia Faure

Infos : amvm@hotmail.fr ou vetrasmusique.free.fr. Prochain concert : le 20 janvier 2024, pour le Nouvel an à l'église de la commune.

Ambilly

Le marché de Noël recherche des exposants

La mairie d'Ambilly organise comme chaque année un marché de Noël à Babuty qui aura lieu cette année samedi 2 décembre de 9 heures à 17 heures : une fête familiale rythmée par plusieurs animations tout au long de la journée. Quelques emplacements sont encore disponibles et les responsables recherchent encore des exposants. Vous êtes artisan ou commerçant ? Rejoignez ce marché de Noël. Les dossiers d'inscription sont disponibles sur ambilly.fr ou en appelant le 04 50 38 38 21.



Un marché de Noël riche en découvertes chaque année. Archives photo Le DL/M.T.

Annemasse ● La Ville représentée au rassemblement contre l'antisémitisme ce dimanche à Annecy

Le maire Christian Dupessey a fait une longue déclaration sur la catastrophe humanitaire à Gaza. Elle est disponible sur le site de la Ville : www.annemasse.fr Il rappelle qu'Annemasse a régulièrement exprimé sa solidarité avec des peuples en souffrance, suite à des catastrophes naturelles ou industrielles, des attaques terroristes et des guerres. Elle l'a traduite par des aides financières et aussi, quand c'est possible, en appui à des associations locales qui œuvrent sur place. La Ville sera représentée au rassemblement républicain contre l'antisémitisme prévu ce dimanche 12 novembre à 15 heures à Annecy.

Annemasse ● Foot : l'Usaag affronte le FC Foron

L'équipe 1 de l'Usaag affrontera la réserve du FC Foron ce samedi à 20 h au stade Henri-Jeantet. Les Annemassiens essaieront de repartir de l'avant après deux défaites. Les équipes 2 et 3 se déplaceront dans le Pays de Gex pour y affronter respectivement Prévessin-Moëns et l'Esco. En régionale, les féminines iront à Annecy-le-Vieux tandis que les U15 joueront à Manival.